



与論中学校卒業生の中西風太くんが、夏の甲子園に樟南高校野球部として、みごと出場を果たしました。

樟南高校野球部は、7月21日、第91回全国高校野球選手権鹿児島大会で鹿児島城西高校を下し優勝し、甲子園への切符をみごと手にしました。

甲子園初戦は8月16日、1回戦を勝ち上がった九州国際大附属高校との対戦でした。残念ながら1-3と敗れてしましましたが、9回表2死まで1-1の接戦を繰り広げ、その後2点を奪われましたが、最後まで塁を進めなどとてもすばらしい試合でした。

祝 甲子園出場 樟南高校野球部 中西風太君!

「甲子園」…。
それは野球小僧達にとって最高の舞台だ。
自分だけが優れていても行けない。
他人だけが優れていても行けない。
実力だけが全てでもない。
力・コンディション・チームワーク・タイミングなど
たくさんの要素が重なり合った
「運」のいいチームだけが行ける場所だ。

僕は「運」が良かった。

ただ…運を引き寄せるには日々の努力、
それも「毎日続ける努力」が必要だと思う。

普段は見慣れない大観衆に圧倒され、
4回までは地に足がつかず、頭が真っ白になっていた。

チーム的には「惜しい試合」だったが、
僕的には「不甲斐ない結果」に終わってしまったので心残りだ。

目標を「甲子園出場」から「甲子園で勝つ」に切り替えた。

今は新チームが起動し、
3月の選抜大会に向けての予選がもう始まっている。
甲子園出場のチャンスは残すところ、あと2回。
死ぬ気で頑張ろうと思っている。

もう一度、あの場所に立ちたい…そして、勝ちたい。

先日、樟南高校でインフルエンザ発生のため、
予定外の夏休みをもらい帰省することが出来た。

その時に、両親に話を聞いたり写真を見せてもらった。
与論のたくさんの方々が樟南高校を応援して下さった事、
小学校や中学校、役場などの横断幕、
母の職場での勤務中テレビ観戦などたくさんのこと聞いた。

この場をお借りしてお礼を申し上げます。

本当にありがとうございました。
そしてまた、与論からの応援、よろしくお願ひします。

中西 風太



今回、甲子園出場を果たした中西風太君からコメントを頂きました。

中西君の活躍は、与論島の野球少年たち、
そして与論町民のみなさまに大きな夢を
与えてくれました。

次期シーズンに向けて、すでに動き始め
ているとのこと。頑張ってくださいね。
町民みんなで応援しています。

とーとうがなし！